

## 25. Nikolausfliegen am 3.12.2023 hoch über Ersrode

Zum silbernen Jubiläum hatte der Drachenclub Waldhessen am Sonntag Mitglieder, Freunde und Unterstützer zum traditionellen Abschluss der Drachensaison an die Grillhütte nach Ersrode eingeladen.



Zum knackigen Frost und strahlenden Sonnenschein gab es obendrein noch genügend Wind, sodass etliche Drachen aufsteigen konnten, ja sogar zu ihrem Jungfernflug.

Bei Bratwurst, Glühwein und weihnachtlichem Gebäck zogen die Anwesenden eine positive Jahresbilanz, deren Höhepunkt das Drachenfest im Oktober in Iba war.

Die jüngsten Teilnehmer konnten derweil ihre ersten Erfahrungen mit dem Rodelschlitten sammeln.

Als dann der Nikolaus über das schneebedeckte Feld kam sammelten sich alle Gäste andächtig an der Hütte, denn er hatte natürlich Süßigkeiten für die Kleinen dabei.

Aber er musste nicht mit einem leeren Sack wieder gehen, denn zum zwanzigsten mal wurde ihm symbolisch die Nikolausspende für das Familienzentrum für krebserkrankte Kinder Gießen e.V. überreicht, und die fiel im Jubiläumsjahr besonders stattlich aus.

Klaus Gipper, der Spendenbeauftragte des Drachenclubs, hatte mit seinen Aktivitäten das Jahr über schon einen ordentlichen Grundstock geschaffen, auf den die Drachenfestvereine aus Iba weitere 300 Euro drauf packten.

**Schließlich steuerten die Minihandballer des TusPo 1888 Guxhagen weiter 500 Euro bei.**

Sie sagen damit danke für die langjährige Unterstützung der Waldhessen beim Ellenberger Drachenfest. Die Organisation haben sie in diesem Jahr erstmals vom Kinderverein Abenteuerland übernommen und sehr erfolgreich weitergeführt.



So konnte der Nikolaus insgesamt 1400 Euro für die gute Sache in Empfang nehmen.

Er wurde verabschiedet mit dem Versprechen, dass die Spendenaktion auch in Zukunft weitergeführt wird.